



lafranceinsoumise21.fr - contact@lafranceinsoumise21.fr

11 juin 2025

Libérez les membres de l'équipage de la flottille de la liberté !

À Dijon, rassemblons-nous ce samedi 14 juin, 15h, Place Darcy

Après plus de 50 heures, 8 des 12 membres de l'équipage du Madleen sont toujours DÉTENUS ILLÉGALEMENT par Israël à la prison de Givon.

Le médecin Baptiste André qui a pu rentrer en France a dénoncé « des actes de maltraitance », des « privations de sommeil » et « des difficultés d'accès à l'eau et à la nourriture ». Le journaliste Omar Faiad, revenu lui aussi, a dénoncé des menaces physiques contre l'eurodéputée Rima Hassan. Un autre journaliste est toujours détenu.

Tous ont rappelé que l'arrestation avait eu lieu à 100 milles des côtes palestiniennes dans les eaux internationales, contrairement aux mensonges israéliens. **La détention illégale par Israël de personnes engagées dans une mission humanitaire** est totalement inacceptable.

Depuis leur arrestation, les « soutiens inconditionnels » du gouvernement israélien et leurs relais médiatiques, reprennent leur propagande mensongère. Non Rima Hassan n'a pas refusé son expulsion ! Elle refuse de signer un document dans lequel les autorités israéliennes l'obligent à reconnaître une entrée illégale sur le territoire. Ce qui est évidemment faux.

La solidarité n'est pas un crime ! Les 12 membres de l'équipage ont fait plus pour Gaza, que n'importe quel autre gouvernement en plus de 18 mois ! Leur courage nous honore. Ils sont **notre humanité retrouvée**.

La lâcheté du gouvernement français, incapable de condamner une énième violation du droit international, abandonnant ses ressortissants et s'avérant incapable d'exiger leur libération immédiate et sans condition est absolument écœurante. La faiblesse des autorités européennes, incapables de dénoncer la détention illégale d'une députée européenne est stupéfiante.

Il ne faudra jamais oublier qui a fait quoi dans ces circonstances. Tous ceux qui ne disent rien sont complices.

À Dijon, nous étions 500 rassemblés lundi soir. Merci et gloire à celles et ceux qui se sont encore mobilisés hier soir dans plusieurs villes de France.

SEULE notre mobilisation permettra le retour des membres de l'équipage et la fin du génocide à Gaza : manifestez, interpellez les élus-es, relayez les informations, faites du bruit, ne les lâchez pas. Rima Hassan et ses compagnons d'équipage ont besoin de nous.

Pour le samedi 14 juin, un appel national contre le génocide à Gaza a été lancé par de nombreuses organisations associatives, politiques et syndicales.

Nous appelons le plus grand nombre à se **rassembler et à rejoindre le collectif Paix 21 à 15 h place Darcy** où sera faite une intervention dans le cadre de la Pride.

Stop génocide Gaza !

Libération immédiate et inconditionnelle de tous les membres de la flottille de la liberté !

Nous participerons aussi aux sit-in chaque soir de 18 h à 19 h Place Darcy

